



Senador Juan Luis Castro: "Es urgente abordar la crítica situación de las listas de espera en O'Higgins"

El senador Juan Luis Castro manifestó su preocupación por la dramática situación de las listas de espera a nivel nacional, destacando que la región de O'Higgins enfrenta una situación particu-

larmente delicada debido al volumen de pacientes, convirtiéndose en la región que actualmente registra cifras entre las más altas del país.

"La situación de lista de espera a nivel nacional es dramática, y de eso no escapa la región de O'Higgins que hoy día tiene las cifras más altas del concierto nacional, esto, en tamaño poblacional y en la magnitud del problema. Es una situación que espero sea abordada drásticamente, no sólo por el nivel local, sino

por el Ministerio de Salud", declaró el senador.

Castro hizo un llamado a que se asuman responsabilidades en todos los niveles de gestión del sistema de salud, desde el control superior del Ministerio de Salud y la Subsecretaría de Redes Asistenciales, hasta la administración de los pabellones quirúrgicos de cada hospital, con especial énfasis en el Hospital Franco Ravera Zunino. "Aquí hay responsabilidades diversas, desde el control superior del ministerio, la subsecretaría de redes, hasta el control del pabellón quirúrgico de cada uno de los hospitales, y sobre todo el hospital regional, para priorizar los casos más graves o los casos de mayor tiempo de espera. Esta situación debe ser

resuelta lo antes posible", enfatizó.

El senador destacó que, en el presupuesto nacional recientemente aprobado, se establecieron recursos especiales para abordar esta problemática. "En el presupuesto de la Nación se establecieron mecanismos de común acuerdo con el Ministerio de Salud para inyectar 75.000 millones de pesos a nivel nacional sólo para lista de espera, y dentro de eso priorizar el cáncer, primera causa de muerte en Chile. O sea, se dispusieron mecanismos también dentro del presupuesto para apoyar a los hospitales como el regional que está en esta delicada situación".

El parlamentario hizo un llamado a actuar con sentido de urgencia para garantizar que los recursos lleguen de manera efectiva a los pacientes que más lo necesitan, asegurando que las medidas adoptadas permitan reducir significativamente los tiempos de espera y mejorar la calidad de atención en los centros de salud de la región y del país.

